

Forums pour les consommateurs

Passer du subutex a la Meta

Par Profil supprimé Posté le 15/01/2015 à 19h45

bonjour je suis au subutex 12mg et c'est dernier jours consomation d'héroïne ! J'ai pris rdv avec luffat et un medecin a l'hôpital ! Je souhaite faire un sevrage ou sinon passer du sub a la Meta et part la suite faire un sevrage a la Meta! Car je suis trop accro au sub c'est ma drogue et je vie que pour sa,jen prend en permanence je sort presque plus ,Jai plus de vie sa me Ronge !!! j'ai réussi à arrêter le geste de sniffer mais c'est dur ! Vous en penser quoi de passer du sub a la Meta? Apparement c'est plus facile de ce sevré a la Meta .. Si je prend de la Meta Jai peur de grossir ,bref j'y connais pas grand chose c'est pour sa que je pose plusieurs questions sur ce forum ... Merci à vous

2 réponses

Profil supprimé - 20/01/2015 à 02h15

salut l'ami,

si tu veux mon avis, qui est personnel bien sur, si tu es pret à faire un sevrage, fais le direct, ne passe pas du sub à la méthta, ça ne servira à rien si tu comptes arreter après, c'est la même galère à arreter.....

fais une desintox dans un centre si tu te sens pret et si t'en as la possibilité.

n'hésites pas si tu as des questions

tcho

Pion

Profil supprimé - 24/01/2015 à 11h43

Bonjour,

Après 10 ans de sub dont 8 en sniff et 2 en sublinguale, je suis passée à la metha. cette molécule a une durée de vie plus longue que le sub ça pourrait t'éviter d'en prendre plusieurs fois par jour. Avant au sub j'en prenais au moins 2 fois par jour voire 3-4 ou même plus (dose totale entre 5 et 10 mg). L'effet est linéaire le besoin d'en prendre est moins présent. Pour ma part ça fait 6 mois que je suis passée à la metha et je commence à bien me stabiliser. Après, il me semble que la metha est plus dur à arrêter car l'accroche physique est forte. Dans ton cas avant de passer au sevrage, ne devrais pouvoir tu pas te stabiliser ?

Bon courage à toi